FFA Museum Altenrhein

Freitag, 28. Februar 2020

Ab 10 Uhr 51

Bilder Carlos Bigler Präsentation Hermann Bigler

www.approach-bigler.ch













































Zitat "Skynews" online vom 28.02.2020:

28. Februar 2020: Heute kurz nach 10 Uhr hat auf dem Flugplatz Dübendorf der PC-9 C-406 aus dem Bestand der Schweizer Luftwaffe zu seinem wohl letzten Flug abgehoben – am Lasthaken eines K-Max von Rotex Helicopter. Auf dem Luftweg wurde der Pilatus PC-9 in sein neues Zuhause im FFA Museum Altenrhein geflogen..

## Zitat "St. Galler Tagblatt" online vom 28.02.2020:

Am Briefing kurz nach 10 Uhr am Freitagmorgen gibt sich Bernhard Vonier, Geschäftsführer Flug- und Fahrzeugmuseum Altenrhein (FFA), locker. Ganz verbergen kann er seine Anspannung allerdings nicht. «Alles klar?», fragt er am Schluss. Dann eilen alle Teilnehmer auf ihre Posten.

Es ist ein grosser Tag, das FFA-Team hat lange darauf hingearbeitet. Das Museum erhält heute ein neues Ausstellungsstück: Ein zweisitziges Trainingsflugzeug des Typs Pilatus PC 9 der Schweizer Luftwaffe. Es sei ein spezielles Exponat, welches das FFA Museum damit erhalte, betont Vonier.

Zitat "Cockpit" online vom 28.02.2020:

Erster Transportflug des neuen Rotex-K-MAX

Der Transport am heutigen Freitag (28. Februar) von Dübendorf nach Altenrhein war gleichermassen erfolgreich wie spektakulär. Der neue K-MAX Hubschrauber von Rotex Helicopter hat den ersten Lastflug mit der 1700 kg schweren PC-9 absolviert. Die Strecke von Dübendorf nach Altenrhein zum People's Airport hat der K-MAX mühelos und mit einer Geschwindigkeit von etwas über 100km/h in ca. 30min absolviert. Der Flug wurde noch durch einen Helikopter aus dem FFA Museum begleitet.

Der Neuzugang kann nun ab sofort im FFA Museum besichtigt werden.